
 
 
 
 
 
 
 

  

Ｒ1 年度 総会が下記の参加状況・過半数以上にて議決されました！ 

          参加状況：会員申し込み者・・・２８６名 

                   参加者・・・１３２名 

                   委任者・・・１５４名 

          
今回の会員申し込み数・参加人数とも、今までの最高人数となりました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 会場は開催時刻前より満席！    各施設での院内配置替えに伴い 2 名の役員が入れ替わりました。 

                  新体制役員・手術看護認定看護師と共に企画運営に頑張ります！ 

 
 講演会テーマ：特別講演①「周術期麻酔管理セミナー」－今日もいつも通りやればＯＫ！！ 

特別講演②わかってますか？呼吸管理。胸があがっていればいいの？ 

特別講演③みていますか？患者の循環。血圧は上等？ 

講師：琉球大学医学部付属病院麻酔科学講座 助教 神里 興太先生 

 
 
 
 
 
 
 
 
 周術期麻酔管理セミナー対象の研修であり、会場の収容人数をオーバーする参加人数で満員御礼でした。 

 神里先生の講義は、手術侵襲による生体の変化・それに伴う対応方法を 3 部に分けての講演でした。ト 

ークに味があり、さらに新人から経験者まで対応出来る内容で、現場で活かせる有意義な講義でした。 
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開催会場：浦添総合病院アルカディア 6 階 ソア 
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2019/06/08 手術看護学会 沖縄県分会総会・講演会 アンケート結果 

 

アンケート回収数：101 名 

 

1.今回の学習内容に興味はありましたか？ 

強く思う：63 名 思う：37 名 どちらでもない：1 名 思わない：0 全く思わない：0 

2.今後の業務に反映できそうですか 

強く思う：62 名 思う：39 名 どちらでもない：0  思わない：0  全く思わない：0 

3.勉強会の資料は見やすかったですか 

強く思う：57 名 思う：34 名 どちらでもない：7 名 思わない：2 名 全く思わない：1 名 

4.発表者の説明は分かりやすかったですか 

強く思う：72 名 思う：28 名 どちらでもない：1 名 思わない：0  全く思わない：0 

5.勉強会の時間は妥当ですか 

強く思う：53 名 思う：42 名 どちらでもない：4 名 思わない：2 名 全く思わない：0  
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自由記載 （45 名記入あり） 

1. 外科医や麻酔科医からの視点の勉強会は面白かった、勉強になった（多数） 

2. 医師の視点を学ぶことでチームとして、今後より良い手術を患者にできると思う（多数） 

3. 循環管理の難しさを知った 

4. 一度も睡魔に襲われずに聞けました 

5. 今回の勉強会はとても良かった （多数） 

6. 全体的に分かりやすかった （多数） 

7. 聞いていて飽きなかった （多数） 

8. 先生と一緒に仕事がしたい （多数） 

9. わからない用語もあったので、勉強しようと思った 

10. 説明がわかりやすく、導入から抜管までの流れが繋がった。新人や外回りを勉強中のナースに

先生の講義を聞いてもらいたい 

11. みんなの質問のレベルが高かった。もっと頑張ります。 

12. 新人や経験年数の浅い人にもわかりやすい講義だった （多数） 

13. 昨年度の麻酔講義と異なり、新しく学ぶことができた 

14. 具体的な説明で、イメージがしやすかった、知識が深まった 

 

（要望） 

スライドの下が見えなかった、席の配置を工夫して欲しい（多数意見あり） 

会場が狭すぎる。病院ではなく会場を借りてはどうですか？去年は 50 万の繰越があり、今年の予

算も 30 万位残るようですが… 

係の人がわかるようにして欲しい 

資料があると、説明中にメモができて良かった 

3 部は長すぎる、2 部くらいがちょうど良い 

呼吸器の説明で、麻酔器のどこを見ているのかのイメージがつきにくいので、写真が欲しかった 

 

（今後の勉強会の希望） 

急変時の対応について、ナースに何をしてほしいのかなどの勉強会 

麻酔の勉強会をまた行って欲しい（数名） 

診療別の麻酔のポイント 

全身麻酔以外の麻酔方法 

術中急変時の見つけ方、対応方法 （数名） 

麻酔器の仕組み 

術中の体位固定、皮膚トラブル 

麻酔セミナーを定期的に行って欲しい 

新人教育、手術トレーニング 

新人向けの周術期看護 

 集計：中部徳洲会病院 認定看護師 藤原亜由美 
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